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開　会

閉　会

出

席

者

会　議　録

会議の名称 　令和６年度　第１回　武里大枝市民センター地域づくり推進会議

午前１０時００分

午前１１時４５分

開 催 場 所 　武里大枝市民センター　１階　会議室

議長(会長等)氏名 　会長　山本　健吉

(出席人数：９人)

　原 宏一、庄司 都世子、藤井 美佐子、阿久澤 明美、

　阿久津 進、鶴見 和弘、角田 範夫、石場 悦子

(出席人数：２人)

　飯口 信彦（市民生活部長）、関口信義（武里大枝市民センター長）

(出席人数：２人)

　松田 あかね、原田 瞬

□  要綱第３条第１号該当：

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

□　録音テープ等を使用した全文記録

☑　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

会議録の署名は会長が行うものとする。ただし、会長が不在その他の

理由によりやむを得ないと認めれる場合は、副会長または事前に会長

から指名された委員が署名を代行できるものとする。

開 催 日 時 令和６年８月９日(金曜日)

委員氏名

説 明 者
そ の 他

事 務 局

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

次第
１　開会
２　選任書交付
３　あいさつ
４　出席者紹介
５　報告事項
　(1) 市民センターの概要について
　(2) 武里大枝市民センター地域づくり推進会議の概要について
６　会長及び副会長の選出について
７　協議事項
　(1) 今後のスケジュール及び会議の進め方（案）について
　(2) 意見交換
８　その他
９　閉会

一部公開・非公開
の場合はその理由

配 布 資 料
資料１（春日部市市民センター概要及び武里大枝市民センター実績）
資料２（春日部市市民センター地域づくり推進会議要綱）
資料３（今後のスケジュール及び会議の進め方（案）について）

会議録の作成方法

会議録署名の指定



(４-２)

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 資料の確認。会議を公開する旨の報告。傍聴希望者なしの報告。

１　開会

市民生活部長 ２　選任書の交付

代表委員（庄司委員）に市民生活部長より選任書の交付。

市民生活部長 ３　あいさつ

事務局 ４　出席者の紹介

各委員の自己紹介、職員の自己紹介

センター長 ５　報告事項

（１）市民センターの概要について

（２）武里大枝市民センター地域づくり推進会議の概要について

資料１・２に基づき、市民センター長より一括して説明

委員 委員の中にUR職員を入れるという話は出なかったのか。

事務局 武里南地区は、団地だけでなく大場などの地区も入っており、今回は

その話は出ていない。今年度、本会議を進めていき、その要否について

検討していき、必要に応じて対応してまいりたい。

委員 市民センターという建物になって、今までの公民館という機能は

無くなってしまったのか。どのようにプラスに働いていくのか。

事務局 さきほどの報告のとおり、これまでの公民館に地区センターの機能を

付加した建物の総称として市民センターとなった。そのため、公民館

はなくなっておらず、マルチコピー機や子どもの遊び場の設置など

をとおして、より市民の利便性の向上を図っていくものである。

事務局 ６　会長及び副会長の選出について

進め方を委員に諮る。

委員 事務局に一任。

事務局 飯口市民生活部長を仮議長として選出の手続きを取りたい。

各委員 異議なし。

仮議長 会長の選出について、立候補あるいは推薦をいただきたい。

委員 南地区会長の山本委員を会長に推薦したい。

仮議長 山本委員を会長とすることに賛成の方は挙手をお願いする。

【全員挙手】

仮議長 山本委員を会長に選任することに決定。

続いて、副会長の選出について立候補あるいは推薦をいただきたい。

委員 ５街区会長の阿久澤委員を副会長に推薦にしたい。

仮議長 阿久澤委員を副会長とすることに賛成の方は挙手をお願いする。

【挙手全員】

仮議長 阿久澤委員を副会長とすることに決定。



(４-３)

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項

仮議長 正副会長が決定したため、仮議長の職を解かせていただく。

正副会長 【山本会長、阿久澤副会長あいさつ】

事務局 以降の進行については、会長が議長となり進行する。

議長 ７　協議事項

（１）今後のスケジュール及び会議の進め方（案）について

事務局 資料３に基づき説明。

委員 他の地区や昭和や平成と比較したなんらかのデータを示してほしい。

それをもとに考えていきたい。

事務局 今回の会議の趣旨としては、地域、教育、子育て世代、若い世代など

幅広い年齢層の様々な立場の人が、日頃思っていることをざっくばら

んに話していただく場と考えている。データに基づき、正しいのとか

間違っているのかは気にせず、思ったままを話してほしいと思う。

事務局の説明どおり、皆様の思いを10分程度で記入してほしい。

委員 テーマ①「魅力」は

緑が多く、安心して暮らせる。

団地という性質上地域内ですべてのことがほぼ完結する。（地域内に

出張所、公民館、図書館、学校、病院、スーパーなどが備えてある）

地域において、多彩なイベントが多く実施されている。

学校と地域との距離が近く、協力連携が図られている。

委員 テーマ②以前と比べて良くなったと思うこと

ＵＲとともにイベントを中心とし様々な活動ができるようになった。

支部社協（武里団地支部社協）や自治会協議会を中心とした、地域

参加の活動（ふれあい喫茶など）が活発になった。

委員 テーマ③「課題」は

地域参加へのきっかけは多くあると思うが、若い人をはじめとしてこ

れまで参加していない人が、最初の一歩を踏み出すための仕掛けが

用意されていない。

施設・公園などのハード面を最大限に活かせていない。

地域内ですべてのことがほぼ完結することを逆に捉えると、

コミュニティを外へ広げにくい現状がある。

委員 テーマ④地域コミュニティを活性化するためには何が有効か

高齢者のみや子どものみで集まるのではなく、高齢者と子どもが

一緒になって、何か（イベント等）を実施する。

委員 テーマ⑤よりよい地域にして行くには何が必要か

まずは家の外に出ることが何よりも大切なので、高齢者の居場所



(４-４)

発　言　者 発言内容　・　決定事項

づくりも進めていく。

この武里南地区は、こんなにも面白いんだというのを、地域の人によ

り知ってもらう。

委員 テーマ⑥そのために自分たち（地域）でできる取り組みは

焦点を絞って、事業展開をしていく。

異年齢・多文化がふれあえるようなイベント（外国の料理を作ってみ

んなで食べてみようなど）の実施。

地域の子どもが、イベントなどに、ボランティアなどとして、より

積極的に参加できるような、雰囲気・機会を提供する。

委員 ⑦その他（市民センターのあり方等）、お気づきの点

市民センターを、月曜日に開館してほしい。

事務局 ８　その他

先ほどの意見交換で、他の委員の声も含めた形で、改めて武里南

地区の魅力と課題についてご提出願いたい。

次回の会議は10月11日（金）午前10時からの開催を考えている。

議長 そのほか全体を通して質問があれば挙手を願う。

（質問・意見なし）

議長 議長の職を解き、進行を事務局に返す。

事務局 長時間にわたり、活発に意見交換いただき感謝申し上げる。

令和6年度第1回武里大枝市民センター地域づくり推進会議を閉会と

させていただく。

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　　　令和６年　８　月　１３　日

署名者の職・氏名 会長　山本　健吉


